

Dépendance et pathologies liées aux drogues

Compte Test - 2012-05-14 20:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

La Faculté des sciences de Tétouan vient d'organiser les troisièmes Journées Neuromed sous le thème : «Les neurosciences et les comportements de dépendance aux drogues». Cette manifestation a été animée par des spécialistes venus de plusieurs universités européennes. Selon le doyen de la Faculté des sciences, Dr Mohamed Errami, la formation de jeunes chercheurs, particulièrement des doctorants venus de plusieurs pays arabes et africains, est l'un des objectifs du programme euro-méditerranéen (EUROMED) financé par l'Union européenne et regroupant des universités marocaines, algériennes, égyptiennes, turques, espagnoles, françaises et italiennes. Grâce aux nouvelles avancées dans l'imagerie cérébrale et autres technologies, ainsi que l'utilisation d'animaux, on sait que l'addiction est une maladie caractérisée par la perturbation de certains circuits neuronaux, notamment ceux impliqués dans le processus d'apprentissage et de récompense. Durant ces importantes journées médicales, d'importantes questions ont été passées à la loupe par les doctorants chercheurs, telles que la contribution des facteurs génétiques et environnementaux et le stress aux perturbations neuronales qui augmentent le risque d'addiction. Aussi, divers aspects liés aux comportements addictifs ont-ils été traités, tels que les théories actuelles de l'addiction et les avancées récentes dans la compréhension du phénomène en relation avec les systèmes neuronaux, le stress et leur relation aux drogues, l'abus des drogues et les conséquences psychiatriques et sociétales, les thérapies pour le traitement de l'abus de drogues et de la toxicologie. Pharmacies.ma - 14 mai 2012 (Source: lematin.ma)